

Neue Helme für Atemschutzgeräteträger

Feuerwehr Hebertsfelden auf neuestem Stand

Hebertsfelden. Anfang des Jahres wurde die Umrüstung der Ausstattung für die Atemschutzgeräteträger eingeleitet. Diese Investition sei für die Zukunft und zur Sicherheit der ehrenamtlich arbeitenden Feuerwehrleute, und diese habe erste Priorität, sehr gut angelegt, kommentierte der Bürgermeister der Gemeinde Hebertsfelden, Karl Hendlmeier.

Zur Ausgabe der neuen Helme an die Geräteträger konnten Michael Fuchs, Kommandant der Hebertsfeldener Wehr und Vorsitzender Reiner Friedlmeier auch Bürgermeister Hendlmeier, im Hebertsfeldener Feuerwehrgerätehaus begrüßen.

Nun galt es den neuen Helm zusammenzubauen und auf guten Sitz einzustellen. Für alle Geräteträger gehörte auch die Montage der mitgelieferten, schwenkbaren Helmlampen in moderner LED-Technik dazu. Auch Bürgermeister Karl Hendlmeier informierte sich an diesem Abend über den neuen Helm.



Die Atemschutzgeräteträger präsentierten nach der Umrüstung den neuen Feuerwehrhelm. Auch Bürgermeister Karl Hendlmeier (mitte) konnte sich vom Tragekomfort der neuen Helmgeneration überzeugen.